

Jahresbericht 2019 des Frauenvereins Wermatswil

Mit einem feinen Fondue, organisiert von Monika von Gunten und von ihr gespendeten Früchteplatte, starteten wir im Januar ins Vereinsjahr.

Im Februar kochte uns Heidi Dietliker einen währschaften Hirtentopf und Trudi Wolfensberger steuerte die beliebten Fasnachtschüechli bei. Herzlichen Dank für euren feinen Beitrag.

Der durch Annamaria Baumgartner organisierte Babysitter Kurs wurde durch 20 interessierte Jugendliche besucht. Beim Vorstand kann eine Babysitterliste bezogen werden, damit die 8 Jugendlichen aus Wermatswil und eine Freudwilerin auch anwenden können, was sie im Kurs gelernt haben. Susi und ich bekochten die Teilnehmer.

Im März gab es feine Hackfleisch- und Fruchtwähen.

Die GV fand am 19.März 2019 im Rest.Puurehuus statt.

Am 17. Juni besuchten wir die Glaserei Burri in Wila.

Alle konnten ein Weinglas blasen und es beim Aperero einweihen. Es gab sehr kreative Gläser, wir hatten viel Spass dabei. Danach fuhren wir in die Manzenhueb hinauf und genossen ein feines Nachtessen im urchigen Rest. Heubode bei der Bauernfamilie Spörri-Ott.

Im Juli durften wir wieder bei schöner Aussicht, den Grillmittag bei Alice und Stefan Moennig geniessen, herzlichen Dank für eure Gastfreundschaft.

In kleiner Runde finden die Kaffeenachmittage statt, schaut doch mal rein und nehmt am besten noch eine alleinstehende Nachbarin mit, damit sie für 3 Stunden in eine gesellige Runde kommt.

Im Oktober gab es Gschwelkti mit einer feinen Käseplatte, durch Susi und mich organisiert.

Der 2. Bärenkurs bei Monika Blüemli fand mangels Teilnehmerinnen leider nicht statt.

Anfang November kochten uns Edith und Albert Linder wieder ihr feines Coq au Vin, herzlichen Dank an Euch.

Unsere Kassierin Christina Bruhn ist für die schöne Deko an den Mittagessen besorgt, vielen Dank.

Ende November fand das beliebte Chranzen statt.

Der spontan durch Fam. Gartmann organisierte Weihnachtsmarkt, fand am 7. u. 8. Dezember in gemütlicher Atmosphäre auf ihrem Grundstück statt.

Der Vorstand u. Heidi Dietliker backten Guetzli und Grittibänzen.

Im Dezember organisierte Lisa das Essen im Puurehuus.

Am 3.Mittwoch treffen sich unsere Mütter mit Ihren Kleinkindern im Schulhüsli, manchmal kommt sogar ein Grosi mit. So schön 3 Generationen zusammen zu sehen.

Der Vorstand traf sich zu 4 Sitzungen, herzlichen Dank für Euren Einsatz für den Frauenverein Wermatswil.

Ich freue mich, Euch alle auch im 2020 wieder an unseren Anlässen zu treffen und wünsche Euch gute Gesundheit.

Wermatswil, 9.2.2020

Beatrice Meili